

# 王禅寺中央中学校便り

川崎市立王禅寺中央中学校

044-987-0066

令和6年8月30日発行

#### 夏休みが終わり 授業再開

校長高橋泉

今年の夏も気温が 35 度を超える猛暑日が続きました。39日間の休み期間中、生徒自身に対する大きなけがや事故に関する連絡もなく、8月28日の授業再開日には元気な生徒達に会うことができてうれしく思いました。

パリオリンピックが開催され、選手たちの熱い戦いを観戦し、思わず力がはいりました。アスリートとして自分を磨き上げてきた選手の姿は「かっこいい」と素直に感じるとともに、選手や大会を支える人々の様々な熱く深い思いが画面を通して伝わってきました。そして昨日からパラリンピックが始まりました。コロナ禍で開催された前回のオリンピック TOKYO2020 を思い出してみると、基本コンセプトは「多様性と調和」でした。人種、肌の色、性別、性的指向、言語、宗教、政治、障害の有無など、あらゆる面での違いを肯定し、自然に受け入れ、互いに認め合うことで社会は進歩するとありました。学校も社会です。年齢、性別、生まれ育った環境、個性、考え方・・・いろいろな背景の人の集まりです。個々の違いを自然に肯定して受け入れることができたのなら、学校生活がより過ごしやすいと感じる人が多くなるのではないでしょうか。他の人を受け入れることは、自分を受け入れてもらうことに繋がっていきます。毎日の生活を送る中で、様々な考えの人や状況の人がいることを想像すること、そして考えられることが大切だと思っています。「想像できること」がキーワードです。ぜひ、周りの人への配慮を忘れずに、毎日を過ごしてください。

この夏に行われた部活動の大会やコンクールでは、生徒の活躍する姿をたくさん見ることができました。厳しい練習を共に乗り越えてきた仲間を信じ、自分の努力を信じ、集中力を持続して真剣にプレーする姿。試合の中で力を伸ばしていく様子も見受けられました。さらに、技術面以上に、集中力、忍耐力等の精神面での成長ぶりが伺えました。県総体川崎ブロック大会を経て県大会出場を果たしたのは、バレーボール部、卓球部女子団体、そして、吹奏楽部が川崎吹奏楽コンクールに出場して金賞を受賞。個人の活動では、一輪車の大会で3年生 さんが世界大会で優勝、軟式野球で2年生の さんが全国大会、 さんが関東大会出場等の嬉しい報告もありました。こういった活動を通して生徒達は、自分を支えてくれた人たち、目には見えない多くの人たちへの感謝の気持ちをもち、「仲間」といっしょに戦ってきたことの喜びや「仲間」の大切さを感じているのではないかと思います。

感謝することは喜びを2倍にします。日常生活の些細な事柄でも、感謝と受け止めると喜びが2倍になりますが、当たり前と感じると、不満が生まれます。いつでも「ありがとう」の気持ちを持ち続けたいものです。そして、学校生活でもいっしょに学ぶ「仲間」がいること、お互いが支えあうことが力になることを忘れずにいてほしいと思います。



"夏"に模様替え中(職員玄関前 芸術部作)

### 川崎市中学校総合体育大会開催!

26日(月)に川崎市総合体育大会の開会式がとどろきアリーナで行われました。大会スローガン「仲間を信じ、掴み取れ!最高の思い出を」のもと、10月25日の駅伝大会までの約2ヶ月にわたって開催されます。運動部に所属する3年生にとって中学校生活の最後の大きな大会になります。1年生と2年生にとっては、3年生と一緒に参加し、3年生が活躍する姿を見られるのが最後の大会です。これまで、1、2、3年生で一緒に練習し、目標に向かってがんばってきた成果を発揮し、最後まで悔いのないよう全力を尽くすよう期待しています。



## 活動の記録 ~王中中生 活躍中!~

川崎市中学生学年別卓球大会

3年女子の部第5位2年男子の部第3位

川崎市制 100 周年記念市民スポーツ卓球大会

女子個人 第9位

県通信陸上川崎地区大会

共通男子砲丸 第8位

川崎市制記念陸上競技大会

中学男子砲丸投 第8位

中学女子4×100mリレー

( ) 第7位

東関東選抜吹奏楽大会

川崎市中学校合同バンド 金賞

県総体川崎ブロック大会

ボレーボール部 3位 県大会出場 卓球部女子団体 3位 県大会出場

\*敬称略

バドミントン部女子団体 5位

川崎吹奏楽コンクール 金賞

## 地域の行事に参加

吹奏楽部は7月に続いて8月24日(土)にも 白山納涼祭と5年ぶりに 復活した王禅寺東夏祭



りで演奏を披露しました。オープニングの"夏祭り" から、アンコールの"マツケンサンバ"まで、市で金賞 を取った音色を会場に響かせ、祭りの雰囲気を大い に盛り上げました。



## お知らせ

#### ●9月の主な予定

2日(月)物品販売

5日(木)~テスト前残留なし

7日(土)特別支援連合運動会

10日(火)前期期末テスト(技家・保体・社会・数学)

| | 日(水)前期期末テスト(理科・国語・英語)

14日(土)~市総合体育大会

24 日(火)生徒集会 生徒会役員選挙

30日(月)~三者面談

#### ●面談のお知らせ

9月30日(月)~10月4日(金)の日程で 3者面談を実施します。内容は前期の生活や学 習面等についてです。

※本日担任よりお知らせを配付しました。

#### ●合唱コンクール開催

| 10 月 | 0 日に麻生市民館にて行います。 後日案内を配付いたします。

#### ●校内環境整備ご協力のお願い

PTA 環境委員さんのご協力をいただき、校内 環境整備を生徒・保護者・教職員で行います。 多くの保護者の皆様にご参加いただければと思 います。詳細は後日お知らせいたします。

9月 | 2日(木) 9時30分~ | | 時予定

#### ●諸会費引き落としのお知らせ

今年度2回目の諸会費の引き落としが 9月25日(水)となります。 通帳の残高をご確認ください。

#### ●相談室へのご相談について

\*開設日(毎週火曜日 9:00~17:00))

直通電話:044-987-1401

\*予約は直通電話、教職員への申し出、相談室前 ポストに予約票を投函等でお願いします。

#### 【9月開設日】

9月3日(火)・10日(火)・17日(火)・24日(火)